

JOURNALIST

Ciptakan Tahapan Pilkada 2024 Kondusif, Polresta Banyuwangi Gelar Patroli Gabungan Skala Besar

Hariyono - BANYUWANGI.JOURNALIST.CO.ID

Nov 26, 2024 - 14:48



Polresta Banyuwangi gelar patroli gabungan guna mengamankan Pilkada Serentak 2024

BANYUWANGI - Tahapan Pilkada Serentak 2024 memasuki masa tenang di Kabupaten Banyuwangi hingga saat ini berjalan aman dan tertib. Namun

demikian, Polresta Banyuwangi Polda Jatim terus intensifkan kegiatan kepolisian yang ditingkatkan (KRYD) dengan menggelar patroli gabungan bersama sejumlah stakeholder. Patroli tersebut melibatkan gabungan TNI, Polri, Kejaksaan, Satpol PP, dan dinas terkait lainnya.



Hal itu disampaikan oleh Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., untuk tetap menjaga kondusifitas di wilayah Kabupaten Banyuwangi agar tetap terpelihara. "Kita tetap melaksanakan patroli untuk memastikan dan menjaga kondusifitas tahapan Pilkada 2024 yang saat ini dalam masa tenang," ujarnya, Selasa (26/11/2024).



Patroli gabungan ini menasar beberapa lokasi strategis yang dinilai rawan terhadap potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Adapun lokasi yang dimaksud antara lain kantor KPU, kantor Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu), PPS Desa serta tempat-tempat yang sering menjadi titik kerumunan masyarakat.

"Juga sasaran patroli ke PPS untuk memastikan distribusi dan kelengkapan logistik pilkada dari PPK sudah berada di PPS masing-masing untuk selanjutnya dikirim ke TPS nanti malam atau dini hari besok," tambah Kombes Pol Rama Samtama Putra.



Sementara, Kabagops Polresta Banyuwangi Kopol Idham Khalid, S.H., M.H., menyampaikan bahwa patroli dilakukan untuk menjamin keamanan dan ketertiban selama tahapan Pilkada Serentak 2024 yang memasuki masa tenang. "Sesuai petunjuk dan arahan Bapak Kapolresta Banyuwangi, kami mengerahkan personel gabungan untuk melakukan patroli dan pengamanan di titik-titik rawan, guna memastikan situasi di Banyuwangi tetap kondusif," ujarnya.

Kopol Idham juga menekankan pentingnya sinergi antara aparat penegak hukum dan masyarakat dalam menciptakan situasi yang aman dan damai. "Kami mengajak masyarakat untuk tetap tenang dan melaporkan jika ada aktivitas yang mencurigakan. Partisipasi aktif masyarakat sangat penting dalam menjaga stabilitas keamanan," tambahnya.

Patroli gabungan ini diharapkan dapat mengantisipasi potensi gangguan, mulai dari aksi provokatif, terorisme, hingga kerusuhan. Polresta Banyuwangi memastikan seluruh pihak yang terlibat bekerja keras untuk menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif hingga usai pelantikan.

Selain patroli, Polresta Banyuwangi juga akan terus memantau perkembangan situasi di lapangan dan siap melakukan langkah-langkah taktis jika diperlukan.

(***)